



**INITIATIVE
PSYCHOLOGIE IM UMWELTSCHUTZ**

IPU KONGRESS 2016

MAN SOLL NICHT NICHT KOMMUNIZIEREN

28. OKTOBER

VOLKSHAUS ZÜRICH

WAS & WIE

Die Auswirkungen des Klimawandels und der Umweltzerstörung werden immer spürbarer. Trotz dieser kritischen Entwicklung findet das Thema verhältnismässig wenig Beachtung in unserer Gesellschaft. Folglich ist eine wirksame Kommunikation unerlässlich, um die Bevölkerung für das Thema Nachhaltigkeit zu sensibilisieren und den Anliegen des Umweltschutzes Gehör zu verschaffen.

Aus diesem Grund steht beim diesjährigen Kongress der Initiative Psychologie im Umweltschutz (IPU) das Thema **Kommunikation** im Fokus. Welche Kommunikationsstrategien gibt es und was lässt sich mit Story Telling, der Kunst des Geschichtenerzählens, alles bewegen? Wie werden Informationen in unserem Gehirn verarbeitet? Erfahren Sie am Kongress, wie die Kommunikation den Weg in eine nachhaltige Zukunft ebnet.

MIT WEM

Dipl.-Soz. Dana Giesecke/ Gesellschaftsforschung / FUTURZWEI Stiftung Zukunftsfähigkeit
Prof. Dr. Mike Schäfer/ Klima- und Umweltkommunikation/ Universität Zürich
Prof. Dr. Martin Meyer/ Neuropsychologie / Universität Zürich

SEIEN SIE DABEI

Anmeldung unter:
www.umwelt-psychologie.ch/kongress
Wir freuen uns auf Sie!

Unterstützung durch: WWF Schweiz , MAIORES STIFTUNG Vaduz, BAFU



Stadt Zürich
Umwelt- und Gesundheitsschutz

STIFTUNG
MERCATOR
SCHWEIZ